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● 例会プログラム

次回例会 次年度の為のクラブ協議会
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会長 南啓次郎
直前会長 長谷平官
会長ｴﾚｸﾄ 近藤和彦
副会長 野村哲哉

幹事 小森茂樹
会計 竹若豪
会員増強 林善彦
会場監督 荒川太郎

会員組織広報 園田英次
クラブ管理運営 中村好弥
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 上西宗市
職業奉仕 田中憲司

社会奉仕 髙畑学
国際奉仕 武田正大
青少年奉仕 梅中幸治
親睦 山本忠志

● 第３２期理事役員

幹事からのお知らせ 幹事 小森茂樹会長の時間

2021年3月4日
第32期 第15回
通算1446回例会

• 本日例会は、政博喜会員の卓話です。本日予定し
ておりました健康診断は延期になっております。

• 次回例会は次年度の為のクラブ協議会です。
• 本日例会前に理事役員会を開催しました。
• ３月７日（日）国際奉仕セミナーがオンラインに

て開催されます。林善彦次年度幹事が出席予定で
す。

• ３月１３日（土）９時４５分より湖南市十二坊ト
レイルランコース整備が行われます。詳細はFAX
にて送信しておりますご案内文をご確認下さい。
尚、３月１０日までに出欠のお返事をお願いしま
す。

• ３月２０日（土）会長エレクト研修セミナーがオ
ンラインにて開催されます。近藤和彦エレクトが
出席予定です。

• ３月２３日（火）午前中にビジネススタディクラ
スin石部高校が開催予定です。詳細につきまして
は、後日ご案内させて頂きます。

12:30 開会点鐘
君が代
奉仕の理想
お客様紹介
会員婦人誕生祝

会長の時間
幹事報告
委員会同好会報告
卓話 政博喜会員

13：10 ニコニコ報告
出席報告
閉会点鐘

米山功労クラブ感謝状
第３４回米山功労クラブの感謝状を頂き
ました。今年度は計856,000円になりまし
た。皆様、ご協力を頂きありがとうござ
いました。
尚、米山功労クラブは個人・法人・クラ
ブ扱いの全ての特別寄附金が対象となり
特別寄附金累計が100万円を超える毎に
表彰されます。

先月末に滋賀県の警戒ステージが２の
「注意ステージ」に下がりましたので、
例会を再開することになりました。感染
が再拡大しない様に防止策を徹底して、
慎重にゆっくりと徐々に経済を回してゆ
くことになるかと思います。
本日は、司馬遼太郎の「坂の上の雲」について話させていた

だきます。私は司馬遼太郎が好きで「坂の上の雲」は高校時代
に読みました。皆様もお読みになった方が多いかと思います。
この作品は昭和４３年（１９６８年）～４７年（１９７２年）
に連載されましたので５０年前の作品です。伊予（愛媛県）松
山出身の秋山真之、秋山好古、正岡子規、３人の人生を通して、
日露戦争で日本がどの様に戦ったのかを描いた歴史小説です。
ＮＨＫが２００９年～２０１１年の３年をかけてドラマを放送
しています。「彼らは、明治という時代人の体質で前をのみ見
つめながら歩く。登ってゆく坂の上の青い天に、もし一朶（い
ちだ）の白い雲が輝いているとすれば、それのみを見つめて坂
を登ってゆくであろう。」司馬遼太郎が「坂の上の雲」を題名
にした所以を記しています。国家予算の５０％が軍備に使われ
るという状況の中で、国民が皆貧しい生活ではありながらも、
国全体に高揚感が覆っていたのではないかと感じます。列強国
に負けてたまるかという気概、明治という時代人のスピリッツ
を見せ、一朶の雲という明確な目標に向かって突き進む姿には、
羨ましさすら感じて勇気づけられます。
神奈川県の横須賀には三笠公園があり、日本海海戦でロシア

のバルチック艦隊を撃破した旗艦「三笠」が保存されています。
日本海海戦は、日ロ双方合わせて１００隻を超える艦隊同士の
砲撃戦で、世界史上でも最大規模の海戦でした。
今この沈んだ雰囲気のコロナ禍にあって、この時代の活気を

求めたくなります。一刻も早くコロナ禍が収束することを願っ
て、改めてしっかりと自分の目標を見つめ直し、それに向かっ
て日々取り組んでいかなければと思います。



西田浩也会員
1965年(昭和40年)京都市北区の上賀茂で生まれ、小学

校時代を過ごした後、草津市に引っ越して来ました。
小中学校時代から車が好きでしたので整備士になりた
いと思いながら中高学校時代を過ごし、高卒業後に自動
車ディーラーに就職をし5年間整備士をしました。25才の
時にご縁を頂き滋賀レンタリースに転職し約30年が経ちました。沢山の人
と出会い色々とご指導を頂き、そして本日この場にいる事が出来る事を皆
様に感謝しております。
レンタカーの歴史は1916年(大正5年)今から105年前の第一次世界大戦の

真っ只中、アメリカ中西部ネプラスカ州ジョー・ソーンダースが自分の
フォード・モデルTにメーターを取り付けて、1マイルあたり10セントの方
式で貸し出したものが世界初のレンタカーとされています。最初の利用者
は当地に訪れていたセールスマンで、意外にも地元女性とのデートに利用
したと言われています。最初はレジャーから始まったそうです。
日本では大正時代に運転手付きのレンタカーを始められたという記録が

残っています。当時は自動車はもちろんのこと、免許証を持っている方が
ほとんどいない状況でした。ちなみに現在では、運転手付きのレンタカー
は御法度ですのが、当時はタクシーと同じような部分があったようです。
本格的なレンタカー業は自家用自動車有償貸渡業という名称で、1949年
(昭和24年)日本初のレンタカー事業が起こされましたが、軌道に乗らず廃
業されました。非常に事故が多く商売として成り立たなかったのが大きな
理由です。その後大きな転機となったのは1964年(昭和39年)東海道新幹線
の開通や東京オリンピックが開催された年、日本の景気がかなり上向いて
いる時に自動車メーカーのホンダが進出したことにより、トヨタや日産が
次々と参入し日本国内のレンタカー業が大きく成長しました。メーカーが
参入したのには、単純に車を貸すのではなく新しいモデルに乗って貰うこ
とにより車を販売するのを目的としており、今のレンタカーとは少し趣旨
が違います。それから5年後の大阪万博の頃、1969年(昭和44年)独立系の
ニッポンレンタカーが初めて開業しました。その後オリックスレンタカー
が開業、1975年(昭和50年)には三雲の地に滋賀レンタリースを5台からス
タートしました。最初はなかなか難しい状況でしたが、東レさんとの取引
が出来たのが今日に繋がっているのだと思っております。2000年頃からは
価格競争が激しくなり格安店が沢山できました。また、観光やビジネスで
伸びているところも多く出てきましたが、現在コロナの影響を受け7割以
上の売上ダウンとなっています。全国では921,200台のレンタカーがあり
タクシーの倍以上です。滋賀県では120社あり7,100台、当社は4拠点で現
在は少し減車していますが120台です。
最近ではカーシェアリングを耳にされる事があるかと思います。昨年に

は大掛かりな投資詐欺事件が発生しました。現在日本では自家用ナンバー
での有償貸渡は法律で禁止されています。グループでまとめて購入しカー
シェアは出来ますが、それをビジネスにして投資で儲けることは難しいの
で、今後カーシェアリングを語った儲け話にはお気を付けください。
本日配布していますチラシをご覧ください。当社ではアースカーとタイ

アップし、三雲駅前と大津営業所でカーシェアをはじめました。スマホで
アプリをダウンロードし登録して頂くと24時間非対面で必要な時に使って
頂けるサービスです。大津営業所では会員数と稼働率の伸びがよく、世の
中のニーズが変化していることを実感じています。ご登録頂きますと、全
国でタクシーよりも安くご利用できますので、ご活用いただければと思い
ます。皆様の会社でも車を所有、またはリースされてらっしゃいますが、
最近では5台のところを3台に減らし必要に応じてレンタカーを使い、経費
削減されているところが増えています。ニーズの変化が激しいのですが価
格競争ではなく、良いものに関しては大手が参入して参りますので競合が
激しい商売になるのではと感じています。当社のグループにBSSタクシー、
BSSバスがありますので、まだ法律の縛りが厳しくはありますが、コラボ
して地域の移動を捉え地域の利便性を第一に、地域密着型である企業とい
う事を忘れずに精進して参ります。皆様、今後共ご愛顧を賜ります様によ
ろしくお願い致します。

四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

● 出席報告 ● 例会変更

ニコニコ箱卓話

例会名

例会日

会員数 43 名 43 名

当日出席 34 名 35 名

事前 0 名 0 名

事後 2 名 名

出席免除 6 名 6 名

出席率 97.30% 94.59%

第1443回 第1445回
1月21日 2月18日

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付

03/05(金) 大津中央 なし 03/16(火) 彦根南 なし

03/09(火) 彦根南 なし 03/16(火) 水口 なし

03/09(火) 水口 なし 03/16(火) 長浜北 なし

03/09(火) 大津 なし 03/16(火) 大津 なし

03/10(水) 大津東 なし 03/17(水) 大津東 なし

03/10(水) 八日市南 なし 03/17(水) 八日市南 なし

03/11(木) 大津西 なし 03/18(木) 草津 なし

03/12(金) 大津中央 なし 03/18(木) 大津西 なし

南 啓 次 郎 西田さん卓話ありがとうございます。例会の開催に関して難しくなり

ご迷惑をおかけします。

小 森 茂 樹 西田さん卓話ありがとうございました。いよいよフルズームを試す時

が近づいております。皆様、ご準備をお願いいたします。

中 川 三 夫 西田浩也さん、卓話ご苦労様です。

中 村 好 弥 本部より例会の制限もされている様です。湖南ロータリーもあり方を

制限しながらも有意義な活動になりたいものです。

山 本 忠 志 西田会員、卓話ありがとうございます。

辻 孝 範 春はいつ来る？

西 岡 建 己 西田君、卓話ご苦労さんです。カーシェアサービスの話聞けなくて残

念です。お先に失礼します。

奥 村 展 三 西田さん卓話ご苦労様でした。メンバーの友情に感謝。

西 田 浩 也 寒い日が続きますが梅の花がちらほら春が待ち遠しいです。

政 博 喜 西田さん卓話ありがとうございます。

桒 名 宏 幸 まだまだ寒い毎日ですね。

林 善 彦 西田様、卓話ありがとうございます。

山 本 善 通 西田浩也さん、すばらしい卓話をしていただき有り難うございまし

た。

平 松 隆 一 西田会員、卓話ありがとうございます。

増 井 敏 男 寒い日が続きますが、体調に気を付けて下さい。

上 西 保 皆様、ご無沙汰しております。奥村会員、米山功労者おめでとうござ

います。私も頂きました。ありがとうございます。西田新会員ステキ

な卓話ありがとうございました。

甲 斐 切 稔 昨日、今日と厳しい寒さが続いております。風邪などひかないよう頑

張りましょう。

近 藤 和 彦 西田会員、卓話ありがとうございます。皆様、5-ALAワクチンを打て

るまで感染予防して下さい。朝飯は納豆！晩酌は日本酒を勧めます。

竹 若 豪 西田さん御苦労様でした。これからのロータリーお願いします。

石 田 幸 靖 西田浩也様、卓話ありがとうございました。レンタカーのお話勉強に

なりました。

上 西 宗 市 ズーム参加は難しい！西田さん本日は卓話ありがとうござます。益々

のご活躍をお祈り申し上げます。

木 元 博 信 また寒くなってきましたね。皆様、風邪など召されぬようご自愛くだ

さい。

2021年2月18日　第32期　第14回　通算第1445回　　

本日合計５４，０００円　　　累計１，４８５，０００円


